



**Le récit horrible de cette scène peu ordinaire est fait par l'activiste et lanceur d'alertes Boris Bertolt.**

Lisons...

***UN CAMEROUNAIS ABANDONNÉ PAR LE CONSULAT AUX ÉMIRATS ARABES UNIES DÉCÈDE***

*Ce camerounais s'appelait Ferdinand. Il travaillait à abu dhabi aux Émirats Arabe Uni comme agent de sécurité. Il a contacté le cancer du poumon il ya 8 mois plus diabète et a voulu rentrer au Cameroun mais la compagnie en question a refusé de le remettre son passport. il suivait la thérapie jusqu au mois passé ou son assurance maladie a expiré et à l hôpital on lui a refusé les soins puis il a rechuté. il a supplie sa compagnie de lui remettre son passeport jusqu' à porter plainte au ministère du travail sans suite. Il a fait appel au consulat du Cameroun qui n'est pas intervenu. Au final il a rendu l'âme.*

